



# Deutsche Schule San Felipe SCHULNACHRICHTEN



## SEPTEMBER 2024



### Acto inicio mes de la Chilenidad

Para dar inicio al mes de la Patria, el día lunes 2 de septiembre se realizó un significativo acto en el que participaron todos nuestros estudiantes, docentes y funcionarios. Junto al canto de los himnos de Chile y Alemania, los profesores de Sport bailaron un pie de cueca y nuestro Director recibió los trofeos que ganaron los equipos de voleibol sub 12 en el torneo Copa Colegio Alemán.



### Masivo Vóleybol Soprole 2024

El sábado 4 de septiembre 84 de nuestros estudiantes de 3° A 8° básico participaron de una jornada de vóleybol formativo, junto a otros 600 estudiantes de 17 colegios de la zona del Aconcagua. Nuestro equipo de varones infantil obtuvo el 2° lugar del torneo.



### Ferienheim 6° y 8° básicos

Los días 10, 11 y 12 de septiembre los alumnos de 6° y 8° básico tuvieron una visita pedagógica al Ferienheim en Limache, donde compartieron con los compañeros y realizaron una serie de actividades formativas y reflexivas, junto con actividad física y juegos al aire libre.



## Día de la Chilenidad



El día viernes 13 de septiembre se realizó la Gala Folclórica en homenaje al Día de la Chilenidad, donde todos nuestros estudiantes, desde Spielgruppe hasta IV medio, y ante la presencia de padres y apoderados, se lucieron interpretando bailes típicos y tradicionales del norte, centro y sur de Chile.



## Entrega Diplomas Certificación Cambridge

El día 10 de septiembre se realizó la entrega de diplomas a los estudiantes que aprobaron los exámenes de inglés KET y PET de la Universidad de Cambridge, que certifican un manejo de la lengua inglesa y acredita niveles desde el A2 al B2, según el Marco Común Europeo de Referencia para la Lenguas.



## Visita guiada a Museo Arte al Límite

Los estudiantes de Bachillerato, junto a los profesores de Arte, fueron invitados a la primera visita guiada del recién inaugurado museo Arte al Límite, en la comuna de Panquehue. La exposición *“Tejiendo identidades, diálogos, huellas y futuro”* fue dirigida por la curadora argentina Clarisa Caichiolo, quien les explicó las 28 obras de los 17 artistas que componen esta muestra de arte contemporáneo.



## Über Essen lernen

Durante el mes de septiembre, los estudiantes de Ciclo Inicial trabajaron, en la asignatura de Deutsch, la Unidad Essen (comida), donde pudieron aprender los nombres de distintos alimentos, así como frases y expresiones relacionadas a comer. Para finalizar la Unidad, cada curso tuvo un entretenido picnic, donde disfrutaron de la comida mientras practicaban las palabras aprendidas en alemán. Guten Appetit!

